

市少年野球大会 4年生以下 ゴールドカップ杯	準優勝	3・5年	曾谷ファイターズ
市ミニバスケットボール大会 新人戦	第2位	1～6年	曾谷MBC

学校規模の大きな学校では、表彰をしても「あまり知らない子」の表彰になりがちですが、規模の小さい曾谷小では、ペア活動に加え、なかよし活動も盛んで、「よく見かける子」「知っている子」「なかよし活動のグループが同じ子」など、より親近感が湧く中で表彰を行います。表彰中も、非常に温かな雰囲気の中で行うことができました。これも小規模校の良さ・強みが出ていると感じます。



明日から夏季休業となります。2学期は、例年夏休み中に参加した作品の表彰や、秋にかけて開催される様々な作品展の表彰があります。1学期よりもたくさんの児童を表彰できるので、全校児童の前で賞状を渡す、全校児童でお祝いするのが、今からとても楽しみです。

着衣水泳

先週12日(金)に、5・6年生が着衣水泳の学習に取り組みました。この時期に着衣水泳に取り組むのは、当然ながら、水難事故が多い夏休み前に「命を守る」ということが最も大きな理由です。



生憎の雨の中、講師としてお迎えしたのは、市川市内の現役消防士であり、水難救済会の会員でもある小林さん他3名の皆さまでした。非番の日に、子どもたちの命を守るための活動にも従事されているとのことでした。

さて、指導のポイントは「救助が来るまで浮いて待て!」です。ペットボトルを使い、力を抜いて、仰向けになります。そのほかにも重要なことを教わりました。詳しくは[学校ホームページ](#)をご参照ください。

夏休みを迎える会では、生徒指導主任が「命が大切」という話をし、校長から、9月2日(月)に、全員無事に、この場に集まる約束をしました。

まず無事に、そして45日間で様々な経験をして、体だけでなく、心までも成長した曾谷っ子に会うのが楽しみです。

それでは1学期間、ご理解ご協力をいただき本当にありがとうございました。

お知らせ欄

- ・子どもと親のサポートセンター(県教育委員会)より：[相談事業](#)の周知です。
- ・市川市より：市川市ゆかりのパリ代表選手「[世界で輝け市川の星](#)」の周知です。